

Saarbrücken, den 24. November 2016

Rollladen wesentlicher Teil des Energiemanagements

Hersteller LAKAL weist auf Einsparpotenziale moderner Rollladensysteme hin

Die Energiekosten sind trotz des aktuell niedrigen Ölpreises in den letzten Jahren kontinuierlich gestiegen. Wer Heizenergie einspart leistet daher nicht nur einen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz, sondern schont auch den eigenen Geldbeutel. Eine recht einfach umzusetzende und kostengünstige Maßnahme zur Energieeinsparung sind moderne Rollladensysteme. Der konsequente Einsatz von Rollladen spart – in allen Jahreszeiten – Energie, die ansonsten zum Heizen oder Kühlen der Räume erforderlich wäre.

LAKAL als Hersteller von Rollladensystemen widmet sich seit vielen Jahren auch diesem Aspekt der Rollladen. Ob Vorbau- oder Aufbauelement – Rollladen können den Energieverlust über das Fenster (je nach Art des Fensters) bis zu 35% reduzieren. Wer diesen Wert weiter erhöhen will, dem stehen thermobeschichtete Aluminium-Lamellen zur Verfügung, die diesen Effekt noch einmal um 5% erhöhen und in Summe eine Energieeinsparung von bis zu 40% ermöglichen.

„Damit leisten Rollladen einen wichtigen Beitrag, um den häuslichen Energiebedarf zu reduzieren“, erläutert Alfons Ney, Geschäftsführer von LAKAL. „Neben der einbruchshemmenden Wirkung und der Verschattung ist dies ein wesentlicher Vorteil gegenüber alternativen Produkten.“

Wie wichtig das Thema Energieeinsparung im Haus LAKAL gesehen wird, zeigt das Engagement des Herstellers bei der gemeinsamen Entwicklung eines in Dämmsystemen integrierten Rollladens. Der iWDVS-Rollladen ist seit dem Frühjahr verfügbar und erleichtert die energieeinsparende Kombination von Wärmedämmung und Rollladen.

...2

Thomas Schommer – PR Beratung
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957
thomas.schommer@mytext.de

LAKAL GmbH • Zinzinger Straße 11 • D-66117 SAARBRÜCKEN
Tel.: +49 (0)681 92609-0 • www.lakal.de



- 2 -

„Bauherren sind bei der Sanierung und beim Neubau gut beraten, sich genau über die Vorteile unterschiedlicher Rollladensysteme zu informieren“, erklärt Alexander Koch, Leiter des Kundenzentrums bei LAKAL. „Aus vielen Gesprächen mit unseren Kunden im Fachhandwerk wissen wir, auf was Bauherren setzen: dreifache Sicherheit, die ihnen nur Rollläden bieten. Sie sind einbruchshemmend, schützen vor Kälte und Wärme und sparen damit bares Geld.“

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden auf den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarbrücken einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Toren industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt.

Thomas Schommer – PR Beratung
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957
thomas.schommer@mytext.de

LAKAL GmbH • Zinzinger Straße 11 • D-66117 SAARBRÜCKEN
Tel.: +49 (0)681 92609-0 • www.lakal.de

